Eierschießen 2024

Beim diejährigen Eierschießen wurde wieder auf den "Eierkorb" geschossen. Die Wertigkeit der einzelnen Eier wurde nach beendigung des Schießens ausgelost. Zwischendurch wurde sich traditionsgemäß mit frisch zubereiteten Eierpfannkuchen gestärkt. Nachdem alle Teilnehmer geschossen hatten wurden die Scheiben durch unser Auswerteteam Christian Ruderisch und Klaus-Dieter Schwedes ausgewertet.



Das Auswerteteam

Um die Scheiben von 17 Teilnehmern auszuwerten, wird schon einige Zeit benötigt. Zumal jeder Schütze 3 Scheiben hatte und 3 Eiertreffer je Scheibe in die Wertung kamen.



Warten bis das Ergebnis feststeht.

Dann wurde das Ergebnis durch den 2. Vorsitzenden Christian Ruderisch bekanntgegeben. Zuerst wurden die Plätze 4 – 16 vorgelesen. Dann stieg die Spannung. Wer hat einen der ersten 3 Plätze erreicht und kann sich über Hase, Ente und Hähnchen freuen und wer hat den Schoko-Osterhasen für Platz 17 gewonnen.



Die Sieger beim Eierschießen 2024:

Die Preise wurden durch Christian Ruderich (links) an Sieger Ulrich Weiß (2. v. l.), den 2 Platzierten Igor Oborin (Mitte), und für Platz 3 Irene Weinmann (2 v. r.) überreicht. Andrea Sturm wurde für den 17. Platz mit einem Schoko-Osterhasen bedacht.

Das Eierschießen nahm Vorsitzender Michael Sturm als würdevolle Kulisse um Irene Weinmann aus dem Vorstand zu verabschieden. Nach 26-jähriger Rechnertätigkeit in den Jahren 1976 – 1990 und 2012 – 2022 stand Irene aus Altersgründen nicht mehr als Rechner bei der Mitgliederversammlung am 21.03.2024 zu Wahl. Der 1. Vorsitzende dankte Irene ebenfalls für die Unterstützung z. B. beim Heringessen, wo Sie die Tombola mit "Wertvollen Preisen" sowie als Liesbeth einige Büttenreden zum Besten brachte. Er überreichte zusammen mit dem 2. Vorsitzenden Irene einen Präsentkorb und einen Blumenstrauß als Dankeschön.



